

生駒市立真弓小学校

学校だより

令和3年6月25日

こんにちは集会を行いました

5月31日（月）に、1年生の入学を全校児童で歓迎する「こんにちは集会」を実施しました。今年は、モニター画面を利用した新しい形で行いました。これは運営委員が中心となって準備や企画をしました。

前半はビデオで2・3・5年生が真弓小学校の紹介をして、4年生が歓迎のメダルをプレゼントしました。後半は、6年生とペアになって運動場で遊びました。

1年生は、どんな学習があるかを見たり、学校探検のように学校の特別教室をビデオで廻ったり、校歌を聞いたりしました。折り紙で折ったメダルを4年生からかけてもらって、じっと見ている子もいました。

「この後は、運動場で6年生と一緒に遊びましょう！」と司会者がVTRで呼びかけ1年生が運動場を見ると6年生が手を振って待っていてくれる、という素敵な演出をしてくれました。1年生からは運動場を見た後、どの学級からも歓声がおこっていました。

運動場では、6年生とペアになって大玉を転がしたり、輪投げをしたり、ボールをけったり、楽しく過ごしていました。

社会見学に行きました

今年は、春の社会見学に行くことができました。学校の外にお弁当を持って出かける日の朝は、登校してくる児童らの顔がいつもより楽しそうでした。行先を見直したり、見学の仕方を工夫したりしながらも全学年が出かけることができ、よかったと思っています。ビデオの良さもありますが、現地でないと体験できないことも多くあります。今まで通りとはいきませんが、工夫を凝らしながら今までおこなってきた行事にも取り組んでいければと思っています。保護者の皆様にもご協力いただくことが色々あると思いますが、よろしく願いいたします。

SNS 学習しました

昨年度より一人1台端末の配布があり、ネット環境が児童にとって身近なものになりました。今年は4・5・6年生にネット環境における危険なことについて学習してもらいました。児童もゲーム等家庭内でルールがある理由を聞いて、色々と考えていました。個人情報やネットで聞かれた時にも答えてはいけないと聞いて、友だちが書いてしまっていたらどうしたらいいのかと尋ねてました。ネットで出来た友だちと学校などでの友だちは関わり方が違うということも学習しました。児童がまだ出会っていない世界の話だったかもしれませんが、いつか出会う前に知っていて欲しいと考えて学習しました。また、チャットなど文字での会話は誤解を生みやすいことも学習しました。3年生までの児童については、ご家庭で色々とお話していただけたらと思っています。

保護者の皆様にも現在の情報社会の問題を知っていただき、家庭で話す機会としていただけただらと思っています。メールで案内している動画をご視聴ください。よろしくお願いいたします。

対面での対応が以前より少なくなり、校内でも情報伝達の難しさを考える機会が増えました。情報発信のしかたなど教職員も考えていきたいと思っています。

カウンセラーの来校日

次は7月20日、8月24日です。8月第3木曜は17日ですが、お盆期間に近いため日程を見直しました。よろしくお願いいたします。

なお、カウンセリング予約は教頭までお願いします。

真弓1丁目の水道工事が7月から行われます

工事期間中は下校時間に通行できない道もあります。状況を見て通学路を一時的に変更することもあるかと思えます。金曜日にメールでお知らせします。週末に翌週の工事場所の確認をお願いします。工事の状況を見て通学路を変更しながら、安全な下校ができるよう配慮させていただきます。

校区内ではこれ以外にも小規模な工事が発生する予定があります。工事現場付近にはガードマン配置をお願いしています。誘導者の指示をきいて、安全な場所を歩くよう声掛けをお願いします。

工事は児童の登校が終わってから行われます。工事の進捗状況により、週末も工事を行うこともありますので、気をつけてください。

工事期間 : 7月5日～来年の7月頃

工事作業日 : 月曜～金曜（原則）

工事作業時間 : 9時～5時（作業終了時は通行できる状態になる）